

1-7

25/02/2025

LEGISLATIVO





Sheinbaum: no hay fuerza en el mundo que nos pueda doblegar

Desde que llegó la transformación al gobierno, es claro que reivindicamos que a México se le respeta", afirmó ayer la presidenta Claudia Sheinbaum en la conmemoración del Día de la Bandera; también aseguró que gobierno, pueblo y Fuerzas Armadas "somos uno solo".

En Campo Marte, la mandataria federal destacó, al final de su discurso, la iniciativa de reforma constitucional que envió al Congreso, en el marco del diálogo y las acciones que su administración tiene con el gobierno de Donald Trump, informó Apro.

"Para recordarle al mundo entero que México es un país libre, independiente y soberano y que su pueblo no permite la violación de su soberanía".

Destacó que esta iniciativa establece que el gobierno de México "bajo ninguna circunstancia aceptará intervenciones, intromisiones o cualquier otro acto desde el extranjero que sea lesivo de la integridad, independencia y soberanía de la nación, tales como golpes de Estado, injerencias en elecciones o la violación del territorio mexicano, sea por tierra, agua, mar o espacio aéreo"

Dijo que tampoco consentirá investigación y persecución alguna sin la autorización y colaboración expresa del Estado Mexicano, en el marco de las leyes aplicables.

"A cualquier extranjero que realice actividades al margen de la ley, vinculadas con los párrafos 2o y 3o, que he leído, que se establecerán en el artículo 40 de esta Constitución se le impondrá la pena más severa posible, así como la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa".

Consideró que "ya no es como antes, que los gobiernos se arrodillaban ante gobiernos extranjeros o que miraban fuera como ejemplos a seguir. Ahora no (...) no somos colonia ni protectorado de ningún país".

Ante estudiantes de secundarias y con la transmisión directa a escuelas del país, la presidenta afirmó que "además somos uno solo, gobierno Fuerzas Armadas y pueblo y nosotros no traicionamos ni a nuestro pueblo ni a nuestra patria ni a nuestra bandera".

La jefa del Ejecutivo Federal expuso que "sabemos que cuando nuestro pueblo se une en torno a su historia, su patria y su bandera no hay fuerza en el mundo que pueda doblegar su espíritu".

Al final, la presidenta lanzo varios vivas, entre ellos a la bandera nacional, a las personas migrantes, así como por un país libre, independiente y soberano. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



1-7 25/02/2025

LEGISLATIVO





La presidenta Claudia Sheinbaum con el general secretario de la Defensa, Ricardo Trevilla Trejo, y el almirante Raymundo Morales Ángeles, titular de Semar, ayer, en el Campo Marte. (Fotos: Cuartoscuro)